

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diuraikan dalam Bab IV, dapat disimpulkan bahwa :

1. Terdapat pengaruh kemudahan penggunaan mobile banking terhadap perilaku konsumtif mahasiswa perbankan syariah angkatan 2018 dimasa pandemi covid-19 secara positif signifikan. Hasil ini dibuktikan dengan menggunakan Uji t (Parsial) didapatkan hasil t hitung yaitu sebesar 4.136 dengan t tabel sebesar 1,998. Dapat disimpulkan bahwa T_{hitung} lebih besar dari pada T_{tabel} , yang artinya bahwa H_0 ditolak dan H_1 diterima, sehingga terdapat pengaruh antara variabel X (kemudahan penggunaan Mobile Banking) terhadap variabel Y (perilaku konsumtif mahasiswa) Perbankan Syariah angkatan 2018 di Masa Pandemi Covid-19 .
2. Besarnya kontribusi kemudahan penggunaan mobile banking terhadap perilaku konsumtif mahasiswa perbankan syariah

semester tujuh yaitu sebesar 21,6% variasi variabel pengguna *mobile banking* dapat dipengaruhi oleh variabel perilaku konsumtif. Sedangkan sisanya 79,4% (100% - 33,7%) dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak ada dalam model regresi.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian tentang pengaruh kemudahan penggunaan *mobile banking* pada mahasiswa Perbankan Syariah semester tujuh selama masa pandemi COVID-19, peneliti memiliki saran untuk pihak-pihak tertentu dalam penelitian ini, antara lain:

1. Mahasiswa Perbankan Syariah

Mahasiswa yang mempelajari keuangan Islam harus dapat mengatur diri mereka sendiri dengan lebih baik dalam hal iklan atau promosi, baik di media sosial, televisi, atau di tempat lain. Apakah sebaiknya setiap individu melakukan perencanaan dan persiapan keuangan yang lebih matang di tengah pandemi COVID-19 yang belum diketahui tanggal berakhirnya? Akibatnya, perencanaan keuangan yang baik

kemungkinan akan menjadi salah satu prediktor masa depan bahaya keuangan yang tidak menyenangkan.

2. Peneliti Lain

Disarankan kepada peneliti selanjutnya untuk dapat memperluas sampel penelitian, menambah variabel lain, dan menggunakan metode penelitian, teknik analisis data, dan teknik pengumpulan data yang berbeda sehingga informasi yang diperoleh dapat berkembang dan menghasilkan temuan yang paling mutakhir yang dapat dijadikan referensi untuk penelitian selanjutnya.